
日立市Ｐ連では、２月１８日(土)に多賀市民プラザにて「第２回ひたちのＰＴＡ井戸端会

議」を開催いたしました。 

昨年１１月の第１回目終了後、「ぜひ、次回は小学校・中学校別開催で…」とのご希望・

ご意見を頂き、当初計画にはありませんでしたが、皆さまのお力添えで、第 2回目の開催を

実施する事が出来ました。 

当日は各単会の皆さま約４０名の方々が参加してくれました。 

井戸端会議の前には【プレ井戸端会議】を開催しました。 

「日立市Ｐ連はこれからどうする？」と題し、福地会長と希望者で、約１時間、これから

市Ｐ連でどのような活動が望ましいか、貴重なご意見を沢山頂きました。 

そして【第２回ひたちのＰＴＡ井戸端会議】となります。 

小学校グループ①②・中学校グループ、３班に別れ、２時間超、活発なご意見が飛び交い

ました。 

年度末になり、役員選考や引き継ぎ、次年度に向けての活動についてなど、前回よりも具

体的な意見交換の場になりました。 

参加者の皆さま、ありがとうございました! 

今回、日立市Ｐ連、初の試み！ 

当日参加出来ない方々も情報共有が出来るように…と、ＺｏｏｍによるＬＩＶＥ配信も

行いました! 今後、市Ｐ連活動をこのようなカタチでもお伝えして行けたら…と予定して

おります！ 

(撮影チームの皆さまありがとうございました!) 

全ての子ども達が安心・安全に笑顔で楽しく学校生活が送れるよう、明るい未来になるよう、

私たちＰＴＡも協力し合いながら、皆で楽しく活動して行きましょう♪♪ 

 

 


